Nr. 186 der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages (4. Session der 15. Gesetzgebungsperiode)

Bericht

des Verfassungs- und Verwaltungsausschusses zur Vorlage der Landesregierung (Nr. 160 der Beilagen) betreffend ein Gesetz, mit dem das Salzburger Bezügegesetz 1998 geändert wird

Der Verfassungs- und Verwaltungsausschuss hat sich in der Sitzung vom 16. Dezember 2015 mit der Vorlage befasst.

Klubobfrau Abg. Mag. a Gutschi sagt, dass das Bezügegesetz 1998 angepasst und valorisiert wird. Seit 2008 habe es keine Valorisierung gegeben. Die Änderung bei den Bezügen des Präsidenten der Landwirtschaftskammer sei auf Anregung der Landwirtschaftskammer erfolgt.

Abg. Steiner BA MA sagt, dass in Zeiten wie diesen mit dieser Vorlage ein falsches Zeichen gesetzt werde, die FPÖ werde daher dagegen stimmen.

Der Verfassungs- und Verwaltungsausschuss stellt mit den Stimmen von ÖVP, SPÖ, Grünen und der Stimme eines fraktionsfreien Abgeordneten gegen die Stimmen der FPÖ - sohin mehrstimmig - den

Antrag,

der Salzburger Landtag wolle beschließen:

Das in der Nr. 160 der Beilagen enthaltene Gesetz wird zum Beschluss erhoben.

Salzburg, am 16. Dezember 2015

Der Vorsitzende: Ing. Sampl eh. Die Berichterstatterin: Mag.^a Gutschi eh.

Beschluss des Salzburger Landtages vom 16. Dezember 2015:

Der Antrag wurde mit den Stimmen von ÖVP, SPÖ, Grüne, TSS und des Abg. ohne Fraktionszugehörigkeit Konrad MBA gegen die Stimmen von, FPÖ und der Abg. ohne Fraktionszugehörigkeit Steiner-Wieser - sohin mehrstimmig - zum Beschluss erhoben.